

PERS

ISMKI Regio Makassar Beri Pelayanan Kesehatan dan Bantuan Kemanusiaan di Lokasi Banjir

Subhan Riyadi - PERS.CO.ID

Nov 21, 2022 - 05:25



MAKASSAR - Hujan dengan intensitasi lebat hingga sangat lebat yang terjadi di wilayah Makassar tanggal 17-18 November 2022 disertai angin kencang.

Dua Kecamatan yang terdampak banjir, yaitu Kecamatan Biringkanaya dan Kecamatan Manggala, sehingga membutuhkan bantuan logistik berupa makanan pokok, dan obat-obatan.

Menyadari hal ini, pengurus Ikatan Senat Mahasiswa Kedokteran Indonesia

(ISMKI) Regio Makassar, himpunan mahasiswa kedokteran yang terdiri atas Universitas Hasanuddin, Universitas Muslim Indonesia, Universitas Bosowa, Universitas Muhammadiyah Makassar, dan Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar, turun berperan dalam kegiatan kerelawanan bencana (Crisis Center Retina) di daerah Kecamatan Manggala. Minggu, 20 November 2022.

Kegiatan di lokasi tersebut melakukan pemeriksaan kesehatan, pembagian bantuan logistik, dan edukasi penyakit yang sering terjadi dalam kondisi banjir seperti diare, leptospirosis, dll.

Aksi kepedulian ini digelar untuk berbagi ke sesama dan meningkatkan rasa empati.

Berdasarkan kondisi di tempat kejadian, masih terdapat genangan air yang terjadi setinggi lutut dan merendam rumah warga di blok 10, warga masih mengungsi di rumah ibadah (Masjid).

Tim relawan medis ISMKI menjangkau warga di titik pengungsian di Masjid Makkah Almukarramah, Blok 10, Jalan Perumnas Antang Raya, Kecamatan Manggala, Kota Makassar. Lokasi ini menampung 82 jiwa pengungsi.

Menyambut hal tersebut, Sekretaris Jenderal ISMKI, Mohammad Alief Iqra, S.Ked. menyampaikan apresiasi sekaligus rasa prihatin kepada warga yang terdampak.

"Atensi warga sangat tinggi dalam menerima kami relawan ISMKI dari 5 Fakultas Kedokteran yang ada di Makassar. Kami membantu warga setempat dengan melaksanakan pemeriksaan kesehatan dan mengedukasi warga terkait pentingnya PHBS. kami menemukan banyaknya warga terkena penyakit kutu air, diare, dan beberapa lainnya penyakit komorbid," jelas Mohammad Alief Iqra.

Alief menambahkan, kami menurunkan bantuan logistik berupa makanan dan obat-obatan. Bencana ini membuat kami turut prihatin karena setiap tahunnya warga di perumahan Antang Blok 10 selalu terendam banjir.

Sekjend ISMKI tersebut menyampaikan harapannya kepada pemerintah atas bencana banjir yang terjadi,

"Pemerintah setempat dapat segera memikirkan solusi konkret untuk menyelesaikan tata kelola banjir di lokasi ini," harapnya.

Kegiatan ini mendapat atensi dan menjadi kesyukuran bagi warga yang terdampak bencana banjir karena dapat terbantu, hal ini diungkapkan ibu RT setempat,

"Assalamu'alaikum buat para adek mahasiswa yang sudah berkunjung di tempat pengungsian kami. Saya sebagai ketua RT mengucapkan banyak terimakasih atas kunjungan dan bantuan yang diberikan kepada warga kami. Apa yang dilakukan adek-adek mahasiswa sangat membantu kami dengan adanya pemeriksaan kesehatan yang dilakukan di tempat kami. Kami sangat bangga kepada adek mahasiswa yang sudah luar biasa semangatnya yang mau peduli dan mau membantu orang yang betul-betul kesusahan. Sekali lagi kami ucapkan banyak terimakasih, semoga apa yang dilakukan bernilai ibadah buat kalian

semua, sehat dan sukses selalu dek semoga apa yang dicita-citakan tercapai," tutupnya.

Warga menyambut baik kedatangan tim relawan-relawan ISMKI yang berkolaborasi dengan FK Regio Makassar ini sangat membantu.

Warga sangat antusias memeriksakan kesehatan dan sangat terbuka mengemukakan keluhan-keluhannya, seperti banyak yang gatal-gatal dan diare.

Bantuan yang disalurkan juga sangat bermanfaat untuk warga dan tepat sasaran karena memang situasi kondisi warga di lokasi benar-benar sedang kesusahan.

Selain itu, pemberian edukasi juga sangat menambah wawasan sehingga warga menjadi lebih teredukasi terkait sanitasi, penyakit-penyakit yang sering muncul saat banjir, dan beberapa materi edukasi lainnya.

Warga sangat mengapresiasi semangat dari rekan-rekan relawan ISMKI yang dibersamai oleh FK Regio Makassar.

Para pihak yang terlibat diantaranya Sekretaris Jenderal ISMKI, Ketua BEM FK Unhas, Ketua BEM FK UMI, Ketua HMJK UINAM, Pengurus Harian ISMKI bersama BEM FK Unhas, BEM FK UMI, BEM FK Unibos, HMJK UINAM, BEM FK Unismuh, dan Tim Bantuan Medis An-Nafis FK UINAM. (**)